

**Protokoll**  
**Jahreshauptversammlung des**  
**Basketball Club Gelnhausen**

**27. April 2022**

**19:00 Uhr, Herzbachhalle**

**Beginn:** 19:07 Uhr

**TOP 1: Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Rudolf Düring (Versammlungsleiter)**

Der 1. Vorsitzende Rudolf Düring begrüßt die Anwesenden und erklärt, dass die Jahreshauptversammlung durch Veröffentlichung in der Gelnhäuser Zeitung und auf der Vereinshomepage sowie durch Aushang in der Herzbachhalle ordnungsgemäß einberufen wurde. Er stellt die Beschlussfähigkeit der Versammlung fest. Ein Antrag auf Änderung der Tagesordnung ging aus den Reihen der Mitglieder nicht ein.

**TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 03.11.2021**

Das Protokoll der letzten Jahreshauptversammlung vom 03.11.2021 wurde durch Aushang in der Herzbachhalle sowie durch Veröffentlichung auf der Vereinshomepage bekannt gemacht und lag auch vor der Versammlung zur Kenntnisnahme aus. Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

**TOP 3: Rechenschaftsbericht des Vorstandes**

**Rudolf Düring (1. Vorsitzender):**

Herr Düring resümiert die vergangenen fünf Monate. Aufgrund der vielen Spielverlegungen, der sich ändernden Coronaregeln, der Überwachung der Coronaregeln in der Halle etc. gab es für den Vorstand in den vergangenen Monaten sehr viel zu tun, auch wenn dies für die Öffentlichkeit wenig sichtbar war.

Einen besonderen Dank spricht Herr Düring Frederik Fehl aus, der im letzten halben Jahr sehr viele Trainings und Coachings übernommen hat. Ohne ihn hätte der Trainingsbetrieb nicht in vollem Umfang aufrechterhalten werden können.

In diesem Zusammenhang stellt Herr Düring auch Benjamin Anzinger als FSJ'ler für die kommende Saison vor, sofern er sein Abitur erfolgreich abschließt.

Nach den verschiedenen Lockdowns war unklar, wie viele Spielerinnen und Spieler den Weg zurück in die Halle finden. Freudig stellte Herr Düring fest, dass die Mannschaften gut besetzt und es regelmäßig zu Neuanmeldungen kommt.

Herr Düring spricht zum Ende noch einen Appell an das „Wir-Gefühl“ aller Vereinsmitglieder aus.

**Christian Böhler (2. Vorsitzender):**

Die Verbindung zur Stadt Gelnhausen ist eine der wichtigen Aufgaben, denen sich Herr Böhler widmete, wenn es z. B. um Hallenzeiten, Reparaturen, Termine für langfristige Nutzung und den oft schlechten Zustand der Halle ging.

Herr Böhler berichtet, dass er in Kontakt mit der Stadt steht bezüglich der Sanierung der Tribüne. Außerdem hält er weiteren Kontakt zum Hersteller der neuen Korbanlage, da hier weitere Reparaturen notwendig sind.

Herr Böhler spricht Rudolf Düring und Jonas Düring seinen besonderen Dank für den großen Einsatz in den vergangenen Monaten aus.

### **Christian Eilers (Jugendwart)**

Herr Eilers freut sich, über das große Trainingsangebot und den Spielbetrieb, den zahlreiche Kinder und Jugendliche dankend annehmen.

Er hofft, dass zukünftig wieder mehr Normalität einkehrt, sodass wieder Veranstaltungen wie das eigene Jugendturnier oder die Fahrt zu dem internationalen Basketballturnier nach Wien möglich sind.

Herr Eilers freut sich über den starken Zustrom an männlichen Kindern und Jugendlichen, den der Verein in den letzten Monaten verzeichnet. Er bedauert jedoch auch, dass die Mädchenmannschaften zahlenmäßig relativ schwach besetzt sind und hier wenige Mannschaften im Jugendbereich zustande kommen. Über Ideen und Anregungen um mehr Mädchen in den Verein zu lotsen würde er sich freuen.

### **Sven Blenden (Trainerwart)**

Herr Blenden bedauert, dass die letzten beiden Jahre sehr „verfahren“ waren. Er freut sich, dass die Mitgliederzahlen steigen. Weiterhin hofft er, dass durch eine Neuausrichtung der Trainerstrukturen im Jugendbereich in der kommenden Saison wieder in höheren Ligen gespielt werden kann. Zudem sollen wieder mehr Jugendliche in den Seniorenbereich integriert werden.

### **Christian Schmidt (Schiedsrichterwart)**

Christian Schmidt lässt sich entschuldigen.

Rudolf Düring hat ihn bei der Einteilung der Spiele mit Schiedsrichtern unterstützt. Er erläutert kurz, dass alle Spiele besetzt werden konnten, appelliert aber an alle Anwesenden, sich stärker für das Schiedsrichterwesen zu engagieren.

### **Cornelia Geimer (Pressewart)**

Frau Geimer lässt sich krankheitsbedingt entschuldigen.

### **Stefan Klimt (Schriftführer)**

Herr Klimt übernahm organisatorische Aufgaben rund um den Spielbetrieb wie die Beschaffung von Getränken, Lebensmitteln etc. Die hauptsächlichen Aufgaben der Meldungen und Korrespondenz erledigt seit 2019 die Geschäftsstelle.

### **Uwe Schneider (Beisitzer/Homepage)**

Nach der Corona-Pause sind wieder viele Spielberichte und Ergebnisse auf der Homepage einzupflegen. Ihn erfreut es zu sehen, dass das Vereinsleben wieder gut angelaufen ist. Das Nachvollziehen der vielen Spielverlegungen und das Aktualisieren des Spielplans bedeutete aufgrund der vielen Spielverlegungen viel Arbeit.

### **Jochen Scheffler (Kassenwart):**

Herr Scheffler berichtet über die wirtschaftliche Lage des Vereins. Das Kalenderjahr 2021 konnte mit einem positiven Saldo von rund 20.000 EUR abgeschlossen werden. Hauptfaktoren, die zu diesem Ergebnis geführt hatten, waren zum einen diverse „Corona-Zuschüsse“ des Kreises und der Stadt für ortsansässige Vereine. Zum anderen aber auch Zuschüsse für die vom BCG getätigte Investition über rund 30.000 EUR für die Erneuerung der kompletten Korbanlage in der Herzbachhalle in den Jahren 2019 und 2020.

Abschließend dankte Herr Scheffler allen Spendern, die auch in diesem Jahr mit Sach- und Geldspenden den Verein unterstützt haben.

### **TOP 4: Rechenschaftsbericht der Kassenprüfer**

Armin Faust und Tim Kubalek hatten die Kasse geprüft und für ordnungsgemäß befunden.

### **TOP 5: Entlastung des Vorstandes**

Tobias Müller übernimmt die Versammlungsleitung, dankt dem Vorstand für seine Arbeit und stellt den Antrag auf Entlastung des Vorstandes, der einstimmig angenommen wird.

### **TOP 6: Haushaltsvorschlag 2022**

Jochen Scheffler erläutert den Haushaltsvorschlag für das Jahr 2022. In diesem wird von einem Fehlbetrag über rund 10.000 EUR ausgegangen. Ein wesentlicher Beitrag zu diesem Ergebnis ist eine geplante Investition / Mitfinanzierung für die Ertüchtigung der Tribüne in der Herzbachhalle.

Herr Scheffler weist jedoch darauf hin, dass aufgrund der noch nicht absehbaren Corona-Situation im Herbst / Winter 2022 der Haushaltsvorschlag mit großen Unsicherheiten behaftet ist.

### **TOP 7: Veranstaltungsvorschau**

Geplant ist zu Beginn der kommenden Saison eine Feier anlässlich des 40-jährigen Vereinsjubiläums zu organisieren.

Außerdem ist ein Jugendturnier vor den Sommerferien geplant.

### **TOP 8: Anträge**

Es lagen keine Anträge vor.

### **TOP 9: Neuwahl der Kassenprüfer**

Tim Kubalek und Armin Faust werden als Kassenprüfer einstimmig wiedergewählt.

**Ende:** Die Jahreshauptversammlung endete um 20:00 Uhr.